
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 48/2024
 

Requer informações acerca de 
melhorias a serem executadas em 
área pública, no Jardim Turmalinas. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a recuperação de áreas públicas e 
ampliação destes espaços destinados a lazer, atividades físicas, convívio 
familiar e geração de saúde tem sido uma grande marca deste governo e que 
vem contribuindo muito para a melhora de qualidade vida da população. A 
recuperação visual em diferentes bairros, assim como a valorização de imóveis 
é um dos principais quesitos para estimular empresas a desenvolverem suas 
atividades no munícipio e os bairros que ainda não foram beneficiados com 
estas recuperações são alvos constantes de pedidos e por maiores 
informações para este vereador. 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1 – Existem planejamentos ou projetos em andamento para 
executar a recuperação e melhorias destinadas a lazer e atividades físicas na 
área pública entre as Ruas Araraquara e Colina, no Jardim Turmalinas? 

Se sim, exemplifique. 

2 – Qual planejamento ou projeto para melhoria neste espaço por 
parte da Administração Municipal?  

3 – De que forma a Prefeitura Municipal tem realizado o 
patrulhamento com a finalidade em garantir a segurança nesta região da 
cidade? 
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4 – Quais serviços são realizados com a finalidade de garantir a 
limpeza e conservação desta área, enquanto não tem uma boa utilização aos 
moradores deste bairro? 

Justificativa:

Por razões obvias de extrema necessidade, importância e 
consideração com os moradores desta região, esta propositura se faz 
necessária com a finalidade em esclarecer aos moradores desta região da 
cidade que procuraram por este vereador e apresentaram situações de falta de 
segurança e a necessidade de melhorias neste espaço, inclusive para garantir 
maior valorização aos imóveis, além de ter um espaço adequado para a prática 
de lazer, atividades e playground para crianças. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de janeiro de 2024. 

Júlio César – “Kifú”
-vereador-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 18 de janeiro de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=D8GA601W8B6G06G0, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: D8GA-601W-8B6G-06G0
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